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Exmo. Sr. Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, Juliano Vasconcelos Gonçalves, no uso de suas atribuições legais e 

regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, ouvido Plenário, e após aprovado, requerer que seja encaminhado ao 

chefe do Poder Executivo, solicitando as devidas informações da Secretaria de Saúde sobre: 

Considerando as respostas ao Requerimento nº 12/2024 de 26/02/2024 de nossa autoria, no entanto restaram a ser 

esclarecidas algumas questões , bem como maior detalhamento das respostas, sendo assim seguem novamente alguns 

questionamentos: 

1. Quais os nomes dos atuais integrantes da Secretaria de Saúde que integram o Comitê/Grupo de 

Trabalho/Comissão de Acompanhamento da Dengue? Onde e quando foram publicados os nomes? Qual a 

frequência das reuniões? Onde ocorrem as reuniões? 

2. Onde e quando foi publicado o Plano Municipal de Contingência das Arboviroses para conhecimento da 

população de Mariana? Porque só foi apresentado ao Conselho em 28/02/24? Onde e quando foi publicada a 

Resolução do Conselho aprovando o Plano? Solicitamos ainda o envio do mesmo para conhecimento. 

3. Sobre as ações já realizadas pela Secretaria de Saúde, citadas na Cl da SMS nº 90 de 08 de março de 2024, 

Resposta nº 3, solicitamos as datas e locais que cada uma delas foi realizada, quando foram contratados 

agentes de endemia, médicos, supervisores, enfermeiros e profissionais para lançamento de dados de Vigilância 

Epidemiológica,bem como os quantitativos. 

4, Sobre a testagem nas UBS, em que data foi iniciada e como de fato é realizada? Está sendo realizada em todas 

as UBS? Por qual profissional? Qual protocolo é utilizado para atendimento e testagem dos casos suspeitos ? 

Solicitamos o envio do protocolo. 

5. Está sendo realizada hidratação venosa, quando necessário, em todas as UBS do município? Qual protocolo é 

utilizado para atendimento nas UBS dos casos confinna%?Ã?M ARA MUNICIPAL DE MARIANA 
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6. Sobre o monitoramento dos casos suspeitos e confirmados, não foi especificamente respondido pela Secretaria. 

Há uma equipe que monitora essescasos? Se sim, de que forma, com que frequência? Por que não é colocado 

no boletim essa informação? 

7. Sobre abertura de salas de hidratação venosa para suporte assistencial emergencial, solicitamos o envio do 

estudo completo que a Secretaria realizou e o monitoramento diário como citado na resposta, que justifiquem a 

não implantação até o momento das mesmas. 

8. Porque não foi designado pelo menos um local específico para atendimentos emergenciais dos casos suspeitos 

e confirmados de dengue/COVIDuma vez que o que estamos vendo é uma superlotação do Pronto Atendimento 

Municipal e do Hospital Monsenhor Horta? 

9. Sobre os atendimentos dos casos suspeitos e confirmados de dengue/COVID nas UBS , por quesó foram eleitas 

algumas e porque não implantaram horários estendidos para atendimento noturno? 

10. Em qual data foi solicitado o UBV Veicular à SES-MG? Solicitamos que nos encaminhem o Ofício de solicitação 

bem como a resposta da SES-MG. 

11. Foi citado na resposta da Secretaria sobre locação do Fumacê, solicitamos cópia do processo bem como 

especificação das datas agendadas. 

12. Sobre a frequência das publicações dos boletins informada na resposta, não encontramos todas as publicações 

às terças-feiras, eles estão sendo publicados desde qual data? Solicitamos o envio de todos os boletins. 

Esperando merecer deste Egrégio Plenário aprovação unânime a esta proposição, subscrevo apresentando saudações 

Legislativas. 

Juliano Vasconcelos Gonçalves 

Mariana, 20 de março de 2024 
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